
桜の季節になりました！（まちなか暮らし
のまとめ）
私のモニター報告も今回が最終回です。東京から鳥取

へ移住し、まちなか暮らしも２年近くになりますが、と
ても満足しています。まちなかはお店や公共施設等全て
がコンパクトにまとまっていてとても便利です。特に医
療や教育環境が充実し、子どものいる家庭としてはとて
も安心感があります。３月も終わりとなり、ようやく桜
が咲きました。この時季、まちなかでは袋川沿いの桜並
木が最高です。今日はあいにくの雨模様でしたが、週末
はお花見が楽しみですね。
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